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立野小の２月 
 

4 年ぶりに体育館で生の演奏を聴き合うことができました。久しぶりの開催で

したが、子どもたちの頑張りと保護者の皆様のご協力により、素敵な音楽会とな

りましたことに感謝いたします。特に、音楽ボランティア、ステージボランティ

アの皆様 ありがとうございました。 

アンケートのご協力もありがとうございました。来年度に生かして参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・どの学年、クラスも練習の成果を発揮し、素晴らしい演奏会だった。 

・他の学年やクラスの演奏を優しい気持ちや尊敬する気持ちで熱心に鑑賞している様子が伝わってきた。 

・子どもの立ち位置を事前に教えていただいたり、撮影エリアがあったりしてよかった。 

・4 年生のみ延期するなど状況に合わせて対応していただけてよかった。対面での鑑賞は、感動が大きかった。 

・先生方やボランティアの方の熱心なご指導に感謝します。 

・椅子の並べかたやビデオ撮影の場所を改善し、さらに鑑賞しやすくしてほしい。→ 検討します。 

・1 日開催にして欲しい。（複数）→ 保護者の皆様のご要望は重々理解いたしますが、運営面などを考えた

ときに、子どもたちが落ち着いて演奏・参加できるように、２日間開催にさせていただきたいと思います。 

１・３・５年生は、学年合唱。２・４年生は、クラス合奏。6 年生は、両方の発表を行いました。全学年の合

奏と合唱を聴きたいというご意見もいただきましたが、各学年の他教科領域の学習をしながら、進めていく音楽

会としては、子どもも指導者も無理なく楽しくできるのは今年のような形になります。 

また、合奏では、楽器が得意な児童だけが活躍するのではなく、全員の子が 6年間を通じて、特別な楽器（鉄

琴、大太鼓など）を演奏する機会がもてるようにしています。そのため、低学年の時から、担当した楽器の記録

を引き継ぎ、どの子にも楽器を演奏する楽しさを味わえるよう配慮しています。 

職員は気付かなかったのですが、帽子を被ったままだったり、お話をしたり、撮影ブースの前にずっと立ち見

したりという姿が見られたようです。来年度開催時マナーについても、詳しくアナウンスして参ります。 

 

 

 

 

 

 

  

 

幼保小交流  

２月１４日（火）は、たての音楽会のリハーサルがありました。 

そこへ竹之丸保育園の年長児を招いて、１年生が歌う『くじらぐ 

も』を聴いてもらいました。１年生にとっては、初めて聴いても 

らうお客さんが竹之丸保育園のみんなだったので、少しでもお兄 

さんお姉さんらしいところを見てもらいたいと張り切って歌って 

いました。竹之丸保育園のみんなもとても立派な態度と姿勢で１ 

年生の演奏を聴いていました。 
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音楽会になっている。


